
長 谷 川 清  

 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

 

１ 市長公約と市民要望の関係について        （４０分） 

齊藤市長が２期目の公約として掲げられた、（仮称）「つるの駅」

構想と「（仮称）Ｎゲージとガーデンパーク」構想について、これま

でに数度質問してきましたが、行政施策上やはり理解できませんの

で、以下について質問します。 

 

（１）誰のための何のための施策ですか。 

（２）公約にされた意味について 

（３）市民が喜ぶと思っているポイントは。 

（４）市長が考える市民要望と市政課題のベスト３は。 

（５）これらの進捗状況と完成時の効果は。 

 

２ 施設の統廃合と維持管理について      （２０分） 

 

 埼玉県下４０市中、公共施設の保有数が最も少ない市の一つであ

る鶴ヶ島市において、市長はさらに施設を削減しようとしています。

それに関して以下の質問をします。 

 

（１）施設の統廃合は市民に不利益ではないですか。 

（２）残される施設の維持管理計画について（今後５年分） 

（３）共栄鶴ヶ丘線の進捗状況と今後の予定。 
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